

Les Yeux de l'Argyroneta



OrdreNoir

CHAPITRE 3

Transcendance

Andrew "Kitty" Jones



Merci pour votre présence croisés, haut-conseiller, docteur et Sénéchal Mithra ainsi que grand maître Highfall. Ce rassemblement dispose de deux objectifs distincts souhaités par le Maréchal de l'Ordre Noir. N'ayant pas pu se libérer, j'agirai donc en tant que porte-parole.

Je serai bref pour commencer en diffusant ce message du Maréchal :

La table holographique d'active aux mots de Jones et laisse dévoiler la silhouette de James Reyes. Celui-ci se tient droit et les quelques couleurs et décorations d'arrière plan laissent dévoiler une station en salle état. Peut être GrimHex, Spider ou bien la Ruin Station.

James Reyes



Croisés, je m'adresse à vous avec une totale transparence. Si vous visionnez cet hologramme, c'est que je n'ai pas eu l'honneur d'être parmi vous aujourd'hui mais croyez moi, je n'ai jamais été autant à vos cotés.

La menace inhérente à la perte des missiles expérimentaux est une menace inacceptable pour notre Ordre. Nous ne connaissons pas les intentions de celui ou ceux qui sont à l'origine du massacre de Wala mais nous avons désormais des scénarii précis à déployer rapidement.

La fin de la sphère du renseignement et la noble purification du prophète Hallen ont permis de couper court à la gangrène qui rampait lentement parmi nous. Nos moyens sont désormais focalisés sur la Croisade Noire et notre force armée. Toutefois, nous savons que notre capacité à gérer le contre-espionnage s'en est vu grandement diminué. C'est un fait et nous devons palier à cela et frapper. Et cela doit être implacable.*

Je sais que ma demande peut sembler quelque peu inhabituelle voire surprenante, mais vous comprendrez bientôt que cela favorisera notre victoire. Avant que Jones ne présente les 3 scénarii envisagés sur 3 systèmes différents, j'attends que des alternatives crédibles soient mises sur la table. Maintenant. Vous avez la parole, chacun d'entre vous, peu importe votre grade ou votre affectation. J'en ai terminé. Jones c'est à vous.

Andrew "Kitty" Jones



Vous avez entendu le Maréchal. Tout idée, tout indice ou supposition est à aborder maintenant. Vous avez le droit de contredire ou d'appuyer ce que propose l'un de vos frères ou l'une de vos soeurs.

Andrew, assis sur la place centrale observe fixement les croisés en touchant légèrement la tête de son félin Ernest. Highfall est étonnement silencieux à ce stade, debout, mais en attente de ceux qui prendront la parole.

Quelques chuchotements s'entendent ça et là, très peu audibles, l'annonce ayant provoqué une sorte d'interrogation et de surprise palpable dans la salle.

John Bennett



Elia, toi qui ne sait pas tenir ta langue, c'est l'occasion de briller non ?

Elia Eristar



C'est mieux que d'avoir le charisme d'un arbre comme toi, non ?

Jeremiah Mallone



Laisse tomber Eristar, il ne sait pas t'apprécier à ta juste valeur.

René

Taisez-vous j'aimerais écouter.



Yohan "Ci'iz" Dirmac, se lève

Bon et bien je commence

Il semblerait qu'un étranger se soit infiltré au sein du temple et ai mis en pièce détachée le Fraktal mon sabre. J'ai ordonnée aux équipes de sécurité de surveiller tout les vaisseaux et demander au agents de maintenance de relevé toute activité étrange, je leurs ai demander également de faire un check up complet des vaisseaux et de vérifié qu'aucun objet pouvant causé la destruction ou bien le sabotage d'un de nos vaisseaux soit trouvé, si c'est le cas qu'ils fassent appel a l'équipe de déminage et prévenir par message privé Le Grand Maitre, Le Sénéchal et moi même.

Quoi qu'il en soit si cette personne et dans cette salle sachez que je prendrais un plaisir à la faire parlé. Oui beaucoup de plaisir. en esquissant un grand sourire et en regardant la salle avant de se remettre à sa place



Andrew "Kitty" Jones

Quelqu'un a quelque chose à dire sur cette histoire?



Elia Eristar

Je l'ai vu le tas de ferraille. Honnêtement si c'est un infiltré c'est le pire qu'on a jamais vu. Les pièces étaient détachées comme si avait voulu retirer les armes. En même temps ça doit valoir le coup. C'est quoi de série sur les Sabre, des Panther taille 3?

Franchement j'aurais voulu tout faire sauter il aurait fallu reprogrammer les missiles cross-section, y'a pas plus facile, les cartes installées de base sont des bouses de Firestorm. C'est du Tier 3 bas de gamme.



René

Oui, oui, oui. Je suis entièrement d'accord, celui qui a fait ça n'a sûrement pas voulu faire de mal. C'est certain.



Salpha roula des yeux en écoutant l'adepte débiter ses promesses de vengeance. Préférant l'ignorer, il leva une main moyennement convaincue à l'adresse de Jones.

Ernst Salpha

Heu, hrm. Je suis peut-être à côté de la plaque ou ma mémoire me fait défaut, mais il y a un lien certain entre le vol des missiles et L'Argyno~ la mort de Hyastan ?

Il jeta un regard à droite et à gauche pour voir si l'on voyait où il voulait en venir, ou s'il était le seul à être perdu. Puis sa voix sourde s'éleva à nouveau.

Ce que je sais, c'est qu'il n'y a pas de coïncidences. Mais là, j'vois pas.





Je pense globalement la même chose que vous Andrew, je ne crois pas aux coïncidences.

Mais je n'ai pas la certitude que l'hérétique dont parle l'Argyroneta soit la même personne qui ait volé les missiles balistiques. Les dernières informations ne citent pas de détails supplémentaires sur celui qui menacerait le prédicateur. En revanche les données récupérées des cameras de surveillance de l'avant poste de Wala sont claires : Un seul individu. Qui a massacré tout le monde. Cela donne une idée de sa capacité meurtrière.

Je n'ai pas vraiment d'explications à ce stade. A part que celui ou celle qui a fait ça voulait très fortement les missiles, nous nuire ou bien les deux.

Dr. Nikolaï Mithra



Bien, je vois ! Pardon de réfléchir à haute voix mes frères mais il y a plusieurs éléments que j'aimerais ajouter au tableau. Tout d'abord il effectivement évident que le sabotage du Fraktal est un acte défensif puéril qui vise à cacher ou empêcher quelque chose que nous ne connaissons actuellement. Néanmoins aussi inefficace ce sabotage est-il, il reste un acte hérétique contre révolutionnaire. Le coupable sera châtié pour sédition.

Sur un autre point, la technologie à neutron est un peu particulière. La déflagration de ces ogives entraîne une onde qui tue instantanément toute forme biologique ainsi que toute technologie possédant un circuit électronique. Elle ne détruit pas les bâtiments ou les grosses structures, permettant à son exécutant de récupérer le matériel sur place. En somme les armes à neutron ne détruisent pas, elles stérilisent sans destruction. Si une telle ogive explose à l'intérieur du temple, elle nous tuera tous tout en laissant le temple intact. Cela m'inquiète au plus haut point.

Ceci est une chose. Une dernière est que le disciple ayant disparu et responsable de la garde des ogives fut témoin d'une révélation que seuls quelques rares membres sont au fait. Nous avons fait une expérience unique dans la salle de stase et il semble que notre frère disparu n'ait pas tenu le choc. C'est fâcheux.

Mithra se rembruni dans son siège, et jeta un regard noir et inquisiteur sur l'assemblée. Il se racla la gorge puis poursuivit

Dr. Nikolaï Mithra



L'idée que nous avons coupé la racine de l'hérésie dans notre temple est un peu surfaite. Cela n'est pas aussi rapide. Grand Maître, nous allons devoir prendre des mesures coercitives d'un niveau inégalé. Nous ferons un point avec l'inquisiteur juste après cet échange.

Selon mes conjectures, trouver les ogives risque d'être particulièrement complexe. Vous voulez des pistes ? Quelles que soient les prédictions de votre fausse idole tevarine, Hyastan est de plus en plus séditionnaire. Prédire sa chute est un jeu d'enfant ! La belle affaire ! Et Kira, votre fille Grand Maître est toujours dans la nature. Les Demiurges seuls savent ce qu'elle peut avoir en tête et comment elle s'était infiltrée dans notre temple. Peut-être, s'est-elle même alliée avec ce parasite impie de Kawaakari ! Et Wright, ces agissements sont ténébreux. Bien qu'actuellement, je puisse encore la tenir en laisse.

Suivant ses réflexions Mithra se leva puis vocifera soudain.

Dr. Nikolaï Mithra



PAR LE VAJRAYANA N'AVONS NOUS AUCUN SYSTÈME DE FILTRAGE OU DE SÉCURITÉ ? POURQUOI NOTRE TEMPLE SAIN EST-IL UNE SATANÉ MAISON DE PASSE D'ARCCORP ! JE NE PEUX PASSER MON TEMPS A MENACER TOUS MES FRÈRES DE MORT, CELA EST CONTRE-PRODUCTIF !

L'homme s'installa à nouveau dans son fauteuil.



Commençons du début. Maréchal Reyes, veuillez diffuser ici même les logs d'accès au hangar du Fraktal ainsi qu'au vaisseau dans lequel fut entreposé les têtes à neutron. Veuillez également transmettre au Haut-Conseil... NON ! Au Grand Maître et moi uniquement la position en temps réel de cette prêtresse et sa suite.

Quand à moi, j'irai calibrer avec plus de finesse le Cube de Voynich. J'ai le pressentiment que cela va s'avérer nécessaire.

Quelqu'un a-t-il d'autres idées mes frères et sœurs ?

Oh, dernière chose. Un check-up de routine serait le bienvenu. Grand Maître et frère Dirmac, une fois cette séance à huit-clos terminée. Veuillez prendre contact avec soeur Nunchi pour la maintenance de la performance de vos exosquelettes.

J'en ai terminé.

Si quelqu'un dans cette assemblée se sent fébrile ou souhaite faire une Contrition. Vous savez où me trouver.

Les mots du Docteur calma l'adepte

Yohan "Ci'iz" Dirmac



J'ai rien à redire Sénéchal.

J'ai demandé à ce que l'on m'envoie Le Strige un chasseur lourd de classe Inferno du constructeur Ares par sécurité.

Ernst Salpha



Oulah oulah, doucement ! Si je comprends bien, les deux affaires ne sont pas forcément liées, et en plus on a trop de suspects pour faire le tri.

Tout ce que je sais, c'est qu'on doit filer la tête du Prédicateur à un hérétique, héhé. Tenez, c'est marqué là.

Ernst alluma sa mobiglas, fit défiler quelques écrans et s'arrêta sur un court texte qu'il exhiba. Il lu à voix haute, d'une voix automatique.

Ernst Salpha



Là : "La tête de Hyastan."

Nianiania...

"La tête sera contenue dans une boîte.

La boîte sera donnée à l'hérétique."

Moi et ma mémoire... À ce propos.

Cette fois il se leva pour de bon, et s'approcha, presque timidement, du Docteur Mithra. Il lui demanda quelque chose, à voix basse, comme pour ne pas déranger la séance.

Ernst Salpha, secrètement au Sénéchal

Sénéchal vous heu, vous n'auriez pas une dose d'accélérateurs synaptiques sur vous, non ? Je crois que j'en aurais besoin, maintenant.

Mithra farfouilla un instant d'un geste discret dans l'une des cartouchières de sa combinaison... qui d'ailleurs ne lui avait jamais servi de cartouchière. Il glissa de ses mains de chirurgien, un petit stylo à usage unique, puis murmura à Salpha.

Dr. Nikolai Mithra, secretement à Salpha

C'est heuu, expérimental. Faites en bon usage, votre constitution devrait le supporter. Il n'y a que 0,52% de chance que vous fassiez une hémorragie cérébrale. Mais, j'insiste, pas plus d'une dose par 72h. Ou vous risqueriez de vous retrouver avec le QI de René.



Andrew "Kitty" Jones

Cette possibilité qu'il s'agisse d'un lien entre Kira et l'auteur de l'hérésie funeste n'est effectivement pas à exclure Sénéchal, même si nous n'avons pas d'éléments pour le prouver.

En revanche il semble très improbable, quoique non impossible, que l'assaillant de Wala soit l'un ou l'autre. Même si les images sont floues elle ne correspondent pas au gabarit de la traîtresse et j'ai du mal à croire que l'auteur de hérésie funeste ait pu faire un tel massacre. Il sait ou savait utiliser une arme mais gérer seul un tel assaut, c'est l'oeuvre d'une machine. Même si en l'occurrence ça ne soit pas vraiment le cas.



D'autres chuchotements dont les paroles sont inaudibles fusent dans la salle de commandement

Andrew "Kitty" Jones

C'est qui en fait ces deux là?



Elia Eristar

Deux enfoirés qui nous ont trahit il y a plusieurs mois. Même si j'ai toujours su que Kira était une salope, j'aurais jamais pensé ça de Kawakaari, l'ancien neuromancien. Et devine quoi? La nana s'appelle Highfall. C'est l'ancienne fille du Grand Maître.



Jeremiah Mallone

Meeeeeeeerde. personne ne m'en a parlé depuis?



Elia Eristar

Damnatio Memoriae. Mais visiblement on remet les vieilles histoires au goût du jour.



Ikar Highfall

Sénéchal. L'Argyroneta est en sommeil artificiel entourée d'une dizaine de gardes pendant que Tassal est aux arrêts avec la gorge écrasée et que Marlene... faut-il vraiment que je considère une traductrice incapable d'aligner 3 mots comme une menace? Ne vous souciez pas d'eux, c'est un ordre. En revanche je vous rejoins concernant la discipline et notre sécurité. Nous n'avons plus le droit à l'erreur.



Dr. Nikolai Mithra

Une marchine vous dites Jones ? Humm, il y a trop de squelettes dans nos placards. J'aurai du moi-même régler le cas Janus.



Andrew "Kitty" Jones

C'est une image Sénéchal. Nous avons la certitude qu'il s'agit d'un individu male avec un gabarit très musclé mais rien à voir avec une abomination.



Dr. Nikolai Mithra



Par tout hasard. L'un de vous a-t-il pu recueillir une SIGNIT ou bien un prélèvement ADN, un traceur via mobiGlass ?

Les réactions sont assez variées dans la salle suite à la question du Sénéchal. Elia et Jeremiah semble assez attentif comme la plupart des croisés tandis que certains comme René se sentent assez mal à l'aise par une situation qui semble leur échapper. John et Ernest le "chat", quant à eux, semblent reprendre des forces en fermant leurs yeux par moment, mais avec une discrétion assez importante sachant que les yeux ne sont plus vraiment braqués sur eux

Andrew "Kitty" Jones



Echo, tu peux repartager la synthèse de la situation ?

I.A. Echo



Les résultats ont été malheureusement peu concluants concernant les corps et les traces d'ADN sur l'avant poste.

La principale difficulté étant que l'assaillant n'a pas été touché au cours de l'assaut. Nous avons retrouvé une longue série de balles de 7.62 mm et les caméras de basse résolution permettent de conclure à un fusil sniper Scalpel de Kastak Arms. Une vingtaine de balles, douilles et fragments ont été extraits mais aucun résultat concluant. 42% des analyses ont été détériorées par l'environnement et le reste n'a montré aucun indice concluant.

Il semblerait que le terrain était très bien connu car il a pu éliminer discrètement 5 cibles à distance et 2 à courte portée avant la première réaction. Les quelques survivants se sont retranchés dans le bunker avant que l'agresseur n'utilise les balles perce-blindage des tourelles anti aérienne pour éliminer la plupart des croisés retranchés à l'intérieur. Les blessés et survivants ont été achevés en dernier.

Les balles de 9 mm n'ont pas montré d'autre signe intéressant. Le taux de test non concluants est à 23%, la plupart ayant été tirés en intérieur.

Je vais être particulièrement honnête, même si finalement ce n'est qu'une tournure de langage en ce qui me concerne : les méthodes de prélèvement effectués montrent une méconnaissance partielle des protocoles à déployés dans ce genre de situations. Des points évidents de prélèvement ont été oubliés et la méthode n'était pas assez rigoureuse pour assurer une efficacité optimale.

Andrew "Kitty" Jones



Merci Echo. Je dois avouer le détachement de l'équipe présente sur Magda a été comment dire... extrêmement surprise et je pense qu'ils ont pu causer des irrégularités. Ils n'ont pas pu être formés comme il se doit à ce type de travail par les prescients avant leur disparition.

Elia Eristar



Ben voyons, très facile comme excuse.

Le timbre de voix d'Elia n'était finalement pas aussi bas qu'espéré.

Elia Eristar



Oups, ça m'a échappé.



Nous voilà bien avancé. Autrement dit, nous n'avons absolument rien. Mais enlever le possible, reste l'impossible. Ne restons pas focalisé sur un invertébré gazeux sortant des dires des méandres des endoctrineurs. Au vu de la menace nous nous mettons nous-mêmes en danger en nous réunissons ensemble ici aussi longtemps.

Sans d'autres éléments de travail, je recommande le bouclage du temple. Personne ne quitte ou n'entre dans l'enceinte. Le Haut-Conseil doit être en permanence encadré de Gardes du Temple. Aucun disciple ne doit être vu seul, formez des binômes et rester toujours à deux.

La quête d'un contrôle total et ubiquitaire, l'existence dans la peur et la menace, la suspicion permanente sont des maladies de l'UEE qui n'ont pas la place ici. A travers le doute et les ténèbres, la foi en notre Ordre est l'unique rempart. Ayez foi en vous et notre Vajrayana. Et surtout restez conscient de tout sans obscurcir votre esprit.

Effectivement les Prescients n'existent plus, mais ce fut un mensonge. Car vous tous êtes des prescients, il s'agit d'un état de conscience. Mes frères et mes sœurs, inutile de ruminer sur des conjectures. La Synchronicité viendra. Sans plus de développement, je suggère d'ajourner ce concile au profit d'une Sesshin, une séance de méditation collective. Laissez le karma vous guider.

Mithra quitta son siège d'un calme olympien pour aller s'asseoir à même le sol en position zazen. Il invita tous ses frères et sœurs à faire de même.



Voyons, si nous arrivons à libérer nos esprits.

Salpha sourit franchement à la vue de l'objet confié par le Docteur, qu'il reçut délicatement. Puis il s'en fut se rasseoir à sa place. Ceux qui l'observaient encore purent assister à un étrange manège : le vétéran se planta quelque chose dans la cuisse, serra les dents, poussa un soupir, puis écarquilla soudainement les yeux, avant de se prendre la tête à deux mains, pris d'une violente migraine. Tout ceci en silence, ponctué seulement de grognements et de grincement de dents.

Après quoi il pris la parole, les yeux mi-clos.



M-merci Docteur. Ça va bien mieux maintenant. Pardon d'interrompre la méditation cela dit, on a quelques trucs à voir avant.

Déjà... Un seul type ?! Même si on n'a pas son ADN, un gus capable d'en déglinguer 15 à domicile, ça court pas les étoiles. Y en aurait p't-être quelques dizaines, mais à Stanton ? Si un ou deux sont passés, on l'saura.

Bon et deuxièmement, j'suis un peu con mais maintenant c'est clair : l'Argy~ la prêtresse elle a pas dit "la tête" elle a dit "la boîte". Tenez r'gardez.

Nouveau geste vers la mobiglas, qui révèle de même texte que plus tôt.



*"La boîte sera donnée à l'hérétique.
L'hérétique sera satisfait à la vue du réceptacle.
La satisfaction sera suivie du néant."*

Voyez c'que j'veux dire ?



Je ne peux que vous appuyer disciple, un seul homme capable de faire ça, c'est hors du commun et la liste ne doit pas être très longue. Quelques dizaines tout au plus. Nous devrions garder cela en tête et cibler nos recherches, c'est certain. Il pourrait être possible de rassembler les éléments que nous avons et faire appel à nos contacts de confiance pour mener ces recherches.

Quand à l'Argyroneta, peut-être parle-t-elle de quelque chose de totalement autre que la tête du prédicateur ou bien que la tête est justement dans une boîte. Je n'en sais pas plus à ce stade mais c'est une piste. En tout cas nous devrions être très prudents concernant cette "vision" si je puis dire. Le prédicateur nous a informés que ses rares visions se sont toujours avérées justes avec le temps et que cela a permis de concentrer les efforts des endoctrineurs. Même si la voix de l'ordre ne peut pas être contredite, il nous faut être prudents en ces temps de crises, surtout que cette vision n'a strictement rien à voir avec l'endoctrinement de populations. C'est une augure funeste, ou une fable. Le temps, ou notre clairvoyance, nous le dira.

Suite à cet échange entre le Disciple Salpha et l'Officier Jones, le Sesshin se montre comme étant la suite logique. Les mouvements calmes du docteur Mithra semblent trouver un écho rapidement auprès de la majorité des croisés et sa pause méditative se transforme en véritable introspection collective. Certains profitent de ce calme pour effectuer une pause en axant leur concentration sur la respiration. D'autres imitent les mouvements du Sénéchal et le mimétisme est particulièrement impressionnant et très bien synchronisé. Si c'était une première, on pouvait d'ores et déjà dire qu'elle était réussie. Devant le regard très dubitatif du Grand Maître Highfall au premier abord, ce dernier se prête finalement à l'exercice sans émettre la moindre réticence.

René



Quelle perfection... quel art... quel...

Elia Eristar



Tais-toi, comment tu veux qu'on fasse avec tes gémissements ?

Jeremiah Mallone



Je... bon allez, pourquoi pas ?

I.A. Echo



Même si mon corps immatériel ne peut vous rejoindre, croyez que mon QI et mon esprit artificiel vous accompagnent.

Elia Eristar



...

Ernst Salpha



Non non, ça va plus loin que ça ! Écoutez je-

Réalisant que personne ne l'écoutait, justement, Salpha s'interrompt. Il maugréa quelque chose dans sa barbe. Pas convaincu. Finalement, lorsque le Grand Maître se joignit au manège, il s'exécuta. Laisse-t-il son incroyance de côté ou avait-il peur des représailles ? Le disciple se mêla à la transe.

Mithra murmurait d'un ton doux et paternel, sur un souffle régulier et assuré.

Dr. Nikolai Mithra



Comme d'habitude, l'essentiel est invisible. Souvenez-vous de cela. Voici ce que ne pourra jamais saisir les hérétiques et les ataviques. Ici, en libérant nos esprits, nous fusionnons nos consciences. Car l'unité dans l'Ordre Noir est bien plus qu'un tout. Chaque problème, à sa solution. Vous, mes frères et mes soeurs, transcendez la race humaine. Dans le temps comme dans l'espace. Je suis fière de vous, mes enfants. Sentez-vous le Vajrayana s'adresser à vous ? Vous, qui êtes purifiés par la Sainte Croisade Noire. Ensemble, faisons place à notre destinée.

Au bout de près d'une heure, la posture de Mithra se fit moins disciplinée. De fines veines apparurent sur son crane lisse, signe évident d'une nervosité intérieure.

Dr. Nikolai Mithra



Quoi ? Pas de révélation ? Pas un signe, ni le moindre augure ! Sommes-nous parjure ? Avons-nous blasphémé pour perdre ainsi les auspices ? Peut-être ne sommes-nous pas assez purs pour recevoir cette vérité. Nous devons encore faire un pas, sur le chemin de l'Absolution !

Mithra se leva d'un bon sans crier gare, plus déterminé que jamais.

Dr. Nikolai Mithra



Mes frères et mes sœurs, la vérité sur cette affaire nous tend les bras. Mais devons faire encore un ultime effort afin de nous montrer digne de la Synchronicité ! A présent, après ce Sesshin de méditation. Vous êtes prêt. Prêt pour le rite de l'Ordination d'ébène.

Du bonze paternel, Mithra se mua à nouveau en maître de classe rigide et tyrannique. Il commença à arpenter les allées, une sacoche sous vide à la main.

Dr. Nikolai Mithra



Ceci, mes frères et mes sœurs. Est l'étape suivante dans La Voie.

Le docteur ouvrit méticuleusement la sacoche afin d'en extraire quelques feuilles. Elles avaient l'aspect d'un poignard flétri et dentelé, à la teinte d'un noir charbon tirant sur des reflets violacés.

Dr. Nikolai Mithra



Ces feuilles sont dans ma famille depuis plusieurs générations, car elles entrent dans la composition de notre fameux vin de Malemort depuis des lustres. Selon la légende, elles ne poussent que dans le sillage des moissonneuses Vanduuls. Cette feuille se nomme la Guayusa sous son nom botanique. Mais vous la connaissez peut-être sous l'herbe des prophètes, l'ostie verte des fous ou encore la feuille du rêveur lucide. Si vous l'osez, si vous en êtes dignes. Elle vous fera voir ce que vous n'avez jamais vu, entendre ce que vous n'avez jamais entendu... comprendre ce qui est incompréhensible. Alors ! Que celui qui à la foi, et qui s'en croit digne, s'avance et fasse sauter le cadenas de son esprit.

Mithra se plaça au milieu de la pièce, debout, en offrant les feuilles sinistres d'un geste biblique.

Dirmac se leva, sous les yeux de ses frères et sœurs, s'agenouilla, pris une feuille dans la main du docteur, la posa délicatement sur sa langue et attendit les effets

Cette salle de commandement n'avait jamais été si calme, si paisible, si hors du temps. Une tel centre névralgique de stratégies, de tactiques, de coordination et de sueur, désormais devenu un lieu de prière en quelques instants. Ernest, le félin de Jones se délectait tout comme son maître de la situation. Tout s'était finalement déroulé comme le destin aurait pu le décrire dans un conte ou dans un orchestre, avec une mise en scène impossible à reproduire.

Le Sesshin avait préparé les esprits au réceptacle et l'herbe des prophètes s'appêtait à ouvrir le voyage pour les croisés ayant eu l'audace d'y goûter.

L'Adapte Dirmac fut le premier a prendre sur sa langue l'ostie et il fut rejoint par la grande majorité des croisés. En second, le disciple Salpha et René suivent alors le mouvement, peut être malgré eux, peut être sous l'influence et le charisme du Sénéchal et du Grand Maître qui observent et décryptent chaque mouvement et chaque réaction. Qu'importe, leur geste était fait et l'ostie se décomposait à présent, laissant chaque atome de matière faire son office.

Jones, Eristar, Bennett, Mallone... tous décidèrent de participer sans aucune hésitation visible sur leurs visages, comme galvanisés par la cérémonie. En y regardant de plus prêt, il était difficile de mesurer s'ils étaient en possession de leur libre arbitre, ou s'ils n'étaient finalement que des pantins sous le contrôle mental du Sénéchal.

Sur les 30 personnes présentes, à l'exception bien sûr d'Ernest, seuls 4 croisés n'osèrent pas prendre cette herbe, de peur de devenir fou, ou simplement de mourir dans une agonie lente et sûrement extrêmement douloureuse

Après la distribution du Sénéchal, Ikar Highfall posa une main, d'un geste étrangement amical, sur l'épaule de Mithra. Lui qui était sceptique de des méthodes du docteur il y a quelques mois, il commençait enfin à estimer cette redoutable efficacité. Ils prirent ensemble une feuille pour que le destin s'accomplisse.

Ikar Highfall

<https://tinyurl.com/ycknn9fz>



Les 24 croisés, Highfall et Mithra se rassemblent alors, lèvent la tête et semblent flotter dans l'air à l'unisson.

L'herbe commençait déjà à agir sur chaque d'entre eux et de manière très différente. Elle avait la vertu d'assimiler chaque chromosome et d'identifier la nature du fou qui osait la consommer. Leur passé, leur avenir, leur présent, tout était scruté de fond en comble, même ce qu'ils ignoraient.

René, Dirmac et Salpha, les trois premiers, tombent littéralement au sol en agonisant de douleur. Une douleur vive, intense, comme aux portes de la mort elle même. Il n'était plus possible de reculer.



René



J... j'étouffe. Aid... aidez... aidez... moi. Tuez... moi

10 secondes, le laps de temps entre la vie et le désir d'en finir. Tous les 3 aspirés par une envie qu'ils ne pouvaient maîtriser : Comme un sentiment de culpabilité inavoué, qu'ils gardaient en eux, profondément. Comme cette moisissure, cette souillure que l'on sait, que l'on ne connaît que trop bien mais que l'on tolère et qui ne fait que grandir.

Alors fut le moment d'avouer, d'expier. Comme les derniers instants sur leur lit de mort.

René hurle son désespoir de ne pas avoir avoué que c'était lui qui était à l'origine de l'état du Fracktal, avant de mourir.

Ernst hurle sa faiblesse d'âme, ce cap qu'il n'osa jamais franchir pour rester un suiveur, avant de mourir.

Yohan hurle sa haine intérieure qui le ronge, sans jamais réellement pouvoir assouvir ce puit sans fond, avant de mourir.

Les trois âmes s'éteignent dans la douleur, et renaissent aussitôt dans la paix.

Ikar Highfall



Revenez avec les vôtres, tout n'est pas encore fini.

René, Ernst et Yohan ouvrent les yeux, dans une béatitude totale mais l'enfer semble toujours rôder à l'affût. Ils contemplent alors le reste des croisés dans un chaos total.

Certains rient, d'autres pleurent, la plupart demeurent immobiles et une poignée succombe.

Yaelem, une jeune disciple dont les débuts semblaient très prometteurs, s'agenouille et annonce simplement qu'elle est n'est pas à sa place ici. Que sa famille est sur Terra et qu'elle voulait impressionner son père. Ce dernier étant une fierté de l'OES, l'Office of Executive Services, le service de renseignement le plus secret de l'UEE.

Le Grand Maître Highfall semble presque pris de pitié devant ce défi fou et impossible, comme si son visage reflétait celui de sa fille Kira quand elle était plus jeune et encore insouciante. Highfall décide alors de lui remettre son couteau personnel avant de reprendre sa place avec les siens dans le chaos.

Yaelem saisit le couteau et ne semble pas hésiter avant de s'ouvrir la gorge, peut être sous l'influence de l'ostie verte, ou peut être parcequ'il n'y avait plus d'issue et que la conclusion pourrait être beaucoup plus dramatique.

René



C'est divin...

Elia Eristar



... je sens ...

Jeremiah Mallone



... cette clairvoyance ...

John Bennett



... m'envahir.

4 croisés semblent se dresser au dessus du chaos pour ne faire qu'un. Leur intellect et conscience se trouve au dessus du commun et leur unité est totale alors que leurs individualités étaient auparavant un frein. Tels des chevaliers de la mort, ils s'élèvent sous le regard fier des deux seuls qui ont gardé leur lucidité malgré l'herbe de la folie : Ikar Highfall et Nikolaï Mithra

Jones, Eristar, Mallone et Bennett sont désormais liés à tout jamais par le sang. Le ressenti, la perception, la perspicacité... leur lien les uni désormais jusqu'à la mort. Même les blessures les affecteront malgré eux mais cette connexion est désormais immuable, à tout jamais.

*Le chaos se propage dans cette pièce devenue le théâtre d'une extrême violence spirituelle...
L'intégrité chaotique domine complètement l'ambiance surnaturelle de ce lieu saint...
Le bruit indescriptible et insupportable d'une cloche qui vrille envahie en même temps l'esprit des croisés...
La transcendance prophétique est la !*

Joe Hartwell Allen

<https://tinyurl.com/yckzt8ed>



Mithra jeta soudain un oeil éccœuré sur René.

Dr. Nikolaï Mithra

René, quand je parlais de vous libérer, d'abandonner le contrôle, je ne parlais pas de votre sphincter. Allez vous changer !

Mais avant ! Puisque nous sommes au chapitre des révélations. Pourquoi avez-vous saboté le Fraktal ?

Êtes-vous en connivence avec Yaelem ? Dois-je à présent vous nommer René... la taupe ?

Et... par les démiurges ! Avez-vous seulement un nom de famille ??? MAIS QUI ÊTES-VOUS RENÉ ?



René

Me voilà à nu, devant vous et la réponse est simple : Je suis un lâche et un faible.

Je voulu tout avouer à Jones lorsque je me suis rendu compte de la colère de l'adepte Dirmac mais c'était déjà trop tard. Je... je ne pouvais plus avouer ma faute et j'espérais que ce conseil se termine pour finir ce que j'avais commencé.

Mon désir était de faire une offrande à l'adepte Dirmac après les exploits qu'il avait réalisé dans l'atmosphère à l'arrivée de la prêtresse et... je n'ai rien trouvé de mieux que de remodeler entièrement la composition du Fraktal. Ce n'est pas que Yohan et le disciple Salpha aient fait un mauvais travail pour sa réparation mais... c'était encore plein de problèmes structurel et je me suis aperçu en démontant le convecteur général que le clapet anti-retour de quantinium était bloqué à cause l'impact! Est ce que vous avez une idée de ma surprise quand j'ai vu une chose pareille? Je vous le dis mon sang n'a fait qu'un tour.

Sachant que n'importe quel voyage aurait mené par une distance maximal, sans coupure possible et jusqu'à la fin du carburant quantique... j'ai préféré tout repenser de A à Z et mettre le vaisseau en sécurité en retirant certains organes de sécurité. Pour être sûr que personne ne puisse l'utiliser facilement, vous voyez?

Mais après vient le problème de ma vie! je suis tombé sur les modules CF-337 de Panther et c'était pire que tout ce que je n'avais jamais vu. Pire que ce que Elia a commencé à aborder tout à l'heure. Le pinacle de l'amateurisme. L'apogée du consumérisme. Comme on disait dans ma famille, de la merde en branche. C'était trop! C'était assez! Je ne pouvais pas laisser Dirmac avec cet effroyable état de fait.

Alors j'ai pris mais plus belle et grosse clef à molette. Et j'ai tout donné.



John Bennett

Nooooooooon. c'est sérieux?



Elia Eristar

Tu vois que j'ai toujours raison. Pourquoi tu dois toujours remettre en cause les vérités universelles?



René

Ah oui et j'ai profité de modifier les cellules d'énergie des nouveaux repeaters pour récupérer l'équivalent de 10 cellules d'énergie Valliant IV et d'assurer la compatibilité avec ce fusil Arrowhead que j'ai trouvé à la casse. Alors qu'entre nous c'est vraiment du gâchis, il était en parfait état de fonctionnement et je dois vous avouer Sénéchal... Sa couleur dorée est particulièrement magnifique. Vous ne trouvez pas que cela lui conviendrait parfaitement en matière de couleur? Et surtout il ne faut pas pousser la charge, il est déjà configuré au maximum. 2% de plus et il risque d'exploser dans les mains de son porteur.



Mais cela n'est pas la question, je mérite la mort. La sentence ultime pour ma lâcheté et ma lenteur. Vous trouverez tellement mieux que moi, je ne suis qu'un inutile.

L'effet de la feuille Guayusa agit rapidement sur le métabolisme de Dirmac, il se sentait posé mais quelques seconde après il entendit René et ses explication concernant le démontage de sont vaisseau qui le mis hors de lui

Yohan "Ci'iz" Dirmac

TU AS FAIT QUOI !!!! DUCON

Que tu touche a l'intégrité de la coque car on a mal fait les choses je l'accepte, mais de la a dire que j'avais mis des CF-337 Panther la non je ne peu le toléré si tu avais regarder de plus près tu aurais vue que c'étais des Attrition 3. Les Modules CF-337 étais dans la soute en secours. Concernant le convecteur général c'est une sécurité que j'avais moi même installer pour évité tout vol se genre de "panne" ne peux être vue que par des mécanos.



Yohan "Ci'iz" Dirmac

Sort sont pistolet et le pointe en direction de René. La tentation d'appuyer sur la détente démange Yohan



René est alors dans des sentiments contraires. Celui de l'injustice, lui qui aurait tant aimé rendre fier les nobles soldats de l'ordre et leur combat juste. Mais également un sentiment d'incompréhension. Bien que des erreurs grossières soient possibles, il ne comprenait pas l'origine de se quiproquo. Malgré tout ce que l'on pouvait dire de lui, il était un mécanicien aguerrri et malgré les moqueries incessantes, c'était une des raisons, si ce n'est la raison de sa présence ici. C'était incompréhensible. Il avait bel et bien démonté ses satanées C337 alors si le Fracktal était équipé de ballistiques...

René

Mais si ce n'est pas le Fracktal que j'ai démonté... alors j'ai du intervertir avec...



René se contente dans un mouvement noble et majestueux de s'évanouir, submergé par les émotions et à la merci de la dernière balle qui viendrait mettre fin à ses jours.

Dr. Nikolai Mithra



Nous voici au moins fixé sur la question du Fracktal ! Néanmoins ceci n'est pas une première urgence. Frère Dirmac pensez-vous pouvoir réparer les bêtises de René sans son intervention et remettre rapidement votre digne machine en état de combattre ? Nous statuerons sur son cas plus tard, même s'il est évident qu'une réparation lui sera demandé en guise de compensation. Vous nous ferez parvenir vos revendications frère Dirmac. Difficile de punir René pour de la sédition... ce n'est qu'un enfant.

Sur ces mots, Mithra se dirigea d'un air grave vers le corps de Yaelem étendu sur le sol. Il le fixa de longues secondes droit dans les yeux afin d'être certain de pouvoir se souvenir de son visage jusque sur son propre lit de mort. Le Neuromancien prit son médigun modifié à la main puis passa l'objet en mode scanner. Il parut satisfait.

Mithra se pencha ensuite près de la tête du traître puis lui murmura quelque chose aux oreilles. Le mort en sursis lui bredouilla en retour une courte phrase, son visage illuminé par un sourire sardonique.

A cet instant, le teint du Sénéchal passa du blafard habituel à un rouge pourpre. Il se saisit nerveusement d'un autre stylo-injecteur qu'il enfonça dans le cœur de Yaelem. Le corps du traître eut soudain un sursaut de vie, avalant goulument un large bol d'air, les yeux grands ouverts et les pupilles dilatées.

Regarde ce visage, ces rides, ces veines, et cette détermination. Hérétique ! Grave cette image dans ta tête et... dans celle de ton pathétique employeur.

A ces mots le docteur pianota sur l'écran de son medigun, puis tira une longue salve sur Yaelem.

Tandis que Mithra se dirigea droit vers le Grand Maître, le corps de Yaelem sembla soudain animé d'une force étrange. Pris de spasmes violents, le cri de l'homme déchirait le silence de la Sesshin, semblable à un loup un soir de pleine lune.

Sa peau prit la teinte du charbon, une fumée acre se propagea et sous les hurlements perçants de l'hérétique, son corps entama une auto-combustion spontanée laissant le feu brûler de l'intérieur.

Mithra marchait maintenant droit vers Highfall, sans se soucier du spectacle qui se jouait derrière lui.

Le Neuromancien prit le Grand Maître dans ses bras d'un geste fraternel et viril. Et ce que le Docteur murmura à son tour à Highfall, seules les oreilles les plus fines purent l'entendre.

Dr. Nikolai Mithra



Je peux préserver la vie, je peux voler les rêves, je peux faire revenir les morts. Mais. Comment combattre ce qu'est rien de tout ça ? Ni vivant. Ni mort. Matricule d'Advocacy EE2943180120. Damnatio memoriae et memento mori.

Il recula d'un pas puis...

Dr. Nikolai Mithra



Bien ! Bien ! Tout cela est fort distrayant ! Mais ça ne dit rien sur l'état de mes ogives...

Dirmac repris sont calme et baissa sont arme

Yohan "Ci'iz" Dirmac



il est bon pour la casse servez vous des pièces détaché pour amélioré vos vaisseaux sinon revendez et entré cela dans les caisses de L'ordre (+500 000 uec). Quand a moi je devrais recevoir sous peu le vaisseau que j'ai commandé

Dr. Nikolai Mithra



Votre sagacité frère Dirmac est un modèle pour tous les Croisés. Merci de votre contenance.



Bien je crois qu'il est désormais temps, Grand Maître nous allons pouvoir passer au deuxième objectif de cette....

Highfall demeurait silencieux et pensif depuis ses dernières paroles exprimées pendant la transcendance prophétique. Scrutant toujours les réactions de chacun, la satisfaction de ce moment divin laissa place à un faciès qui dérivait entre l'amertume et la déception. Il reprit toutefois une sorte d'espoir lorsque le sénéchal murmura quelques mots à son oreille.

Avant que Jones ne puisse finir sa phrase, il lui fit un signe clair d'arrêter de parler en posant son index sur sa bouche, tel un professeur qui chercherait à obtenir le silence total dans sa classe.

Ikar Highfall



Compensations, réparations, revendications, négociations, améliorations, commandes... mais c'est magnifique ! Vous faites preuve d'une détermination sans faille pour notre chaîne logistique ! Notre intendante serait décidément fière de vous si nous n'étions en train de parler de la survie de l'ordre...

AVEZ-VOUS ENTENDU LE MOINDRE TRAITRE MOT DE VOTRE PROPHETE ? AVEZ-VOUS SEULEMENT SONGE QUE CE N'EST PAS LE MOMENT DE TERNIR CE MOMENT D'ILLUMINATION ?

Que personne ne parle plus jamais de tôle froissée et de simagrées en ma présence. JAMAIS.

Dirmac, vous sentez-vous reposé et calme après ce moment après être sorti de vos gonds pour ce misérable vaisseau ? Relachez votre haine sur ceux qui ne méritent pas notre pardon.

Salpha, votre silence est imperturbable, allez vous enfin montrer que la croisade noire est la FINALITE de toutes choses ?

Mithra, je n'attends pas seulement de vous de remettre en état ce qu'il vous est possible de réparer. J'attends de vous que vous puissiez BRISER, ANEANTIR ET HUMILIER de vos mains l'infamie et la BANNIR de ces lieux et de notre plan astral !

DOIS-JE TOUJOURS M'OCCUPER DES SALES BESOINS QUI SEMBLANT EVIDENTES POUR TOUS EN CES LIEUX ?

Des 4 hommes qui n'osèrent pas poser leurs lèvres sur l'ostie de vérité proposée par Mithra... Highfall choisit le plus éloigné. Celui qui choisit sciemment de se mettre à l'écart, très proche de la seule sortie de la salle de commandement.

Il se dirigea vers lui comme une furie en le plaquant totalement contre la paroi métallique. Tous assistèrent à la scène et cette lutte semblait être à sens unique. Le grand maître ne cherchait étrangement pas à frapper quand la tête du pauvre malheureux semblait vouloir se coller à l'exosquelette du bras droit de Highfall.

Alors que les deux hommes semblaient avoir trouvé une position d'équilibre, Highfall se mit à hurler.

Ikar Highfall



POUR LA CROISADE NOIRE !

Le piston de l'exosquelette s'activa soudainement, arrachant au passage le visage de l'ex-disciple en projetant le sang et quelques os broyés sur le visage d'Highfall alors en transe. Une fois que toute la résistance du disciple était partie, Highfall relâcha son emprise et le reste du corps s'écroula sur le sol.

Il se retourna soudainement et fixa Mithra, Dirmac et Salpha, en attendant qu'ils prennent le relais sur les 3 autres disciples qui étaient alors horrifiés par la scène.

Dr. Nikolai Mithra



Il est effectivement grand temps d'achever cette Sesshin sur un Koan ! Un Enseignement Saint, apte à vous guider.

Mithra tapa dans ses deux mains, et le son résonna dans toute la pièce.

Comme disaient mes aïeux, charia bien ordonnée commence par soi-même !

Le docteur passa près du disciple Dirmac puis récupéra son stylo-injecteur.

Dr. Nikolai Mithra



Veuillez m'excuser mon frère mais vous n'avez à présent plus besoin de cet artifice...

L'homme s'adressa ensuite aux trois réfractaires encore debout, avec un regard aussi noir que le fond insondable de l'univers.

Dr. Nikolai Mithra



La consommation de la Guayusa fut une invitation, pas un ordre. Certes. Mais pensez-vous être à bord d'une croisière de la Harlem Corporation ? Avez-vous la folie et l'indécence de confondre ce Saint Concile avec un buffet à volonté ? PENSEZ-VOUS REFUSER DEVANT MOI LA TRANSSUBSTANTATION NOIRE ET VOUS ESTIMER DIGNE D'ÊTRE AUTRE CHOSE QU'UNE AMIBE ? CLOPORTES !

Commençons ce Koan ! Et communiquons avec votre nature absolue ! Nous allons régler tout ceci ensemble ! Je m'en vais extirper le malin de votre corps impur. RENÉ ! DEBOUT, venez ici !

Mithra traina René encore tout patraque jusque devant le groupe de séditeurs puis lui injecta le contenu du stylo sans aucun avertissement. Il avala ensuite lui-même une poignée de feuille de Reveur Lucide.

La drogue ne tarda pas à faire effet sur tout le système nerveux du Neuromancien. A sa vision classique et analytique de chirurgien se superposa un troisième oeil, une perception extralucide digne du Sénéchal. Le corps humain du séditeur qui était devant lui, lui apparut sous la forme d'une fantastique machine biologique et complexe. Il pouvait à présent voir les veines ainsi que tous les vaisseaux capillaires, le cœur pomper la vie dans cet humain pathétique, les différents organes se faire alimenter par un sang impur. Ce fut, toute la biologie humaine qui se déroulait devant lui.

Le docteur pianota encore sur l'écran de son medigun puis lacha une salve vers l'hérétique avant de s'adresser à lui.

Dr. Nikolai Mithra



Vous avez cru bon de refuser La Vérité de la Transsubstantiation à votre corps ? C'est un choix. Alors voici que votre corps va nous exposer la vérité sur cette affaire. Réjouissez-vous mon frère, être le sacrifice d'un Koan est un honneur que vous ne méritez pas !

Sous le coup de l'injection, le séditeur s'effondra semi-conscient et paralysé. Cherchant ou implorant du regard un quelconque secours qui ne vint jamais.

Mithra, les yeux révulsés, les lèvres tuméfiées par la substance hallucinogène prit son couteau rituel et commença à tracer des lignes dans la chair de l'homme. Guidé par une main invisible, le chirurgien tailla à gauche et à droite des gestes précis comme un chef d'orchestre. Au bout de quelques minutes, sur le corps sanguinolant du disciple toujours semi-conscient, apparut un magnifique mandala tracé au scalpel. Des fines et délicates lignes de sang, s'enchassées dans la chair blanche formant un motif particulièrement complexe et raffiné. Ces symboles ésotériques venant du fond des âges faisaient pourtant, et étrangement, penser à une carte stellaire sur laquelle dansait lunes, planètes, orbites et coordonnées dans un langage oublié depuis longtemps.

Dr. Nikolai Mithra



René ! Voici l'heure d'entrer en scène ! Voici le moment de la réparation !

Mithra eut machinalement un sourire en coin.

Dr. Nikolai Mithra



Alors, comme ça vous aimez démonter et optimiser ce qui ne vous appartient pas, René ? Savez-vous que, dans une époque bien reculée les grands guerriers étaient enterrés avec leurs armes et leurs montures ? Vous vous pensez adroit René ? Offrez donc réparation à ce Concile en ouvrant la Voie de la vérité. Lisez la vérité dans la chair de ce Koan sacrificiel !

Mithra se placa derrière René, l'aidant à tenir le scalpel comme un stylo.

Dr. Nikolai Mithra



Voilà, ce n'est pas très différent de la mécanique ! Commencez l'incision ici, puis suivez les lignes que le Vajrayana m'a aidé à tracer.

Sous l'effet du stimulant, René commença son premier cours de divination/vivisection en découpant méticuleusement suivant le tracé pré-établi par le docteur.

Dr. Nikolai Mithra



Oh ! Mais vous êtes plus doué qu'il n'y paraît René ! Vous devriez m'assister de temps à autre ! Poursuivons... que nous dis ce corps ?

Lorsque la lame passa sur la jugulaire un jet d'ichor rouge et chaud jaillit du corps, arrosant deux croisés qui ne purent retenir leur petit-déjeuner. Le sang s'échappa abondamment du séditieux qui n'émettait à présent plus que quelques brefs borgorygmes spasmodiques. René néanmoins, sous l'effet de l'injection resta placide. Les deux hommes en tandem attaquèrent ensuite la partie du mandala qui descendait sur l'abdomen. Et dans un bruit mouillé de succion, les viscères ne tardèrent pas à se répartir sur le sol autour du cadavre.

Dr. Nikolai Mithra



Bien René, c'est très bien, très méthodique ! Mais que diriez-vous de mettre un peu d'ordre dans tout ça afin que nous ayons une meilleure lecture de ces éléments ?

Le regard dans le vague, l'ex technicien de Grim Hex s'exécuta comme s'il travaillait sur une quelconque machine. Les mains plongés dans le corps, il en extrait un par un chaque organe, les placants de façon très adroits l'un à côté de l'autre sur le sol à l'image d'une maquette d'un être vivant.

Dr. Nikolai Mithra



Fantastique, René ! Bien, bien, j'ai maintenant besoin du plus grand calme pour analyser tous ces éléments. Le corps humain est fascinant ! C'est de l'argile, un livre ouvert dans lequel s'inscrit chaque variation du Karma Cosmique, toute la géodésie de l'univers y figure ! Avec la main du Vajrayana j'y trouverai les réponses nécessaires ! La Transsubstantation du divin vers l'humain s'y accroche ! Du carbon vers les animaux, des animaux vers l'humain. De l'humain vers le surhumain de l'Ordre Noir, puis vers l'Ether Noir et absolu. Mes frères et sœurs ! Apprenez à toucher du doigt une seule corde de cette harpe cosmique et toutes les autres résonneront en cœur à travers la chair telle la symphonie des éons ! Ipsum esse subsistens, est corax, nymphus, miles, leo, pater ! Ad augusta per angusta !

Dirmac assista a la scène et se souvenait des quelques techniques qu'il avait subies au cours de ses interrogatoires. L'adepte se dirigea vers le disciple récalcitrant et d'un mouvement l'empoigna a la gorge et l'assaya de force sur une chaise, et tira 2 balles une dans chaque jambe. Le disciple hurla de douleur.

Yohan "Ci'iz" Dirmac



Maintenant reprend toi mon frère tu va expié tes fautes ! A la fin de sa phrase Dirmac se saisit de sont poignard et d'une seringue d'adrénaline et commença a scalpé le Disciple. A peine l'adepte avait commencé que le disciple perda connaissance, voyant ceci le bourreau infligea 2 gifles qui réveilla le torturé, alors qu'il s'apprêtait à lui assener une 3eme gifle il pris la seringue et la planta dans la cuisse du disciple qui repris conscience et hurla a nouveau de douleur. Ses cris résonna dans la salle du commandement avant de s'éteindre définitivement par un mouvement net et précis d'une lame planté au sommet du crane du disciple.

POUR L'ORDRE NOIR

Les yeux révulsé, le visage secoué de spasmes intermittents, Salpha n'écoutait plus le monde des vivants. Il fixait, se perdait dans quelque chose de bien plus lointain, de bien plus... grand. Ni les injonctions d'Ikar, ni les cris de repentir de René ne l'atteignirent. Happé par la Prophétie, le corps rejeté en arrière comme celui d'un camé, le disciple ne faisait plus un bruit. Soudain il cria, et ce cri le projeta sur ses pieds. Et ce cri n'était pas celui qu'on aurait pu attendre.

Ernst Salpha



ECHO !! Echo, j'ai compris ! Où te cache-tu, créature merveilleuse ? Tu es le seul, ici, enfin, tu étais. La TRANSCENDANCE ! IL a compris, IL nous emmène, Lui, le premier immatériel. Grand Maître. Salpha se tourna vers Highfall, et le regard qu'il lui jeta était presque emprunt de peine. Je vois bien, que comme moi, vous essayez de lutter contre les limites de votre corps. Mais nous nous fourvoyions. H-Hallen. La transcendance !

...

La finalité ?

L'homme eut un petit rire, mais ce simple hochement d'épaules le secoua et il cracha soudain du sang. Il fixa à peine sa main rougît et l'essuya négligemment sur son pantalon. Après quoi il se tourna , les yeux littéralement injectés de sang, vers le dernier disciple, le dernier incroyant, qu'il saisit à la gorge. Le soldat se débattit, chassa le bras du Disciple d'un coup de poing, mais celui-ci répondit d'un crochet du gauche. Ne laissant pas de répit à son adversaire, le "Sergent" attrapa à deux mains le devant de sa tunique et lui décocha un coup de genou dans le plexus. L'indigne s'écroula.

Ernst Salpha



Voilà. Essaie donc. Puisque l'ouverture de l'esprit ne te convient pas, peut-être qu'une méthode plus matérielle sera appropriée ?
Echo, ici.

Salpha, impératif, avait pointé du doigt un panneau dans le mur. Méthodique, il prit le temps d'enfiler une paire de gant de travail qui pendait toujours à sa ceinture. D'un bras et sans aucune délicatesse, il traina le corps inanimé jusqu'à la paroi, ouvrit la trappe qui s'y trouvait. Il arracha quelques fusibles, des câbles, enfin des bidules électriques. La lumière de la salle grésilla mais ne faiblit pas. Satisfait, il enfonça d'un coup le visage du malheureux au milieu de l'installation. Le corps se cabra, tenta de se soustraire dans une dernière pulsion, mais rien n'y fit et il tomba, fumant, désarticulé.

Sans un signe de vie, ni d'autre chose, Salpha haussa les épaules, déçu. Il essuya encore un peu de sang de son visage avant de retirer ses gants et de conclure.

Ernst Salpha



Domage. Mais ça valait la peine.

Et à ces mots il tomba à genoux.

Le silence repris enfin le dessus, après les cris, les râles, la souffrance, le bruit des os brisés, le crépitement de électricité et l'agonie. La salle de commandement était ainsi devenu un lieu où le sang et la mort étaient plus présents que dans un abattoir. Ce splendide tableau où se mêlait rage et folie fut capturé par Echo qui immortalisa chaque instant. Pour la curiosité et la postérité, probablement.

Andrew était désormais satisfait de la situation, comme si ce carnage avait été orchestré et planifié bien avant que les portes ne se referment. Son compagnon Ernest, curieux mais finalement assez détendu après ce que venait de se passer, se lève et commence à s'approcher des cadavres et morceaux qui jonchent le sol.

Andrew "Kitty" Jones

Bien. La purge s'est passée comme prévu Grand Maître.



Highfall ne répondit pas immédiatement à Jones mais pris le temps de s'approcher de Salpha dans un premier temps. Il se pencha vers lui avec un air de satisfaction non dissimulé.

Ikar Highfall

Relevez-vous Salpha.
Je dois vous confesser quelque-chose.



Highfall donna l'impulsion qui remis le disciple sur ses pieds et après quelques instants, les deux hommes ensanglantés se retrouvèrent face à face, avec les mains du Grand Maître sur les épaules de Salpha.

Ikar Highfall

J'ai douté de vous Salpha.
J'avais la faiblesse de penser que vous ne pourriez pas vous donner corps et âme à cette magnificence...
que vous ne pourriez pas briser ce plafond de verre au dessus de votre tête
... et vous m'avez prouvé le contraire.
Vous avez fait fi de toutes mes croyances et cette transcendance vous a métamorphosé. Vous n'êtes plus un homme, Salpha. Vous êtes une arme divine et c'est avec une fierté immense que j'abattrais les enfers avec vous sur tous ceux qui ne méritent que la mort.



Vous êtes immédiatement nommé Adepte de l'Ordre Noir et rendez vous près de vos pairs, Mithra, Dirmac, Jones... rendez la croisade noire aussi belle et sombre qu'aujourd'hui. Ne pliez jamais. Rompez l'esprit des hérétiques et envoyez les dans le seul endroit qu'ils méritent.

I.A. Echo

Ne pas avoir de bras est définitivement un avantage significatif pour éviter de nettoyer de ce genre de situation. Andrew,
pardonnez mon interruption mais il se trouve que l'enregistrement est terminé. Dois-je prévoir une diffusion?



Andrew "Kitty" Jones

Grand Maître...?



Ikar tarde à répondre et se contente d'examiner les restes des corps des 3 hommes. Il s'arrête un instant sur l'homme électrisé et encore fumant et commence à fouiller chaque centimètre carré de ses vêtements.

Ikar Highfall



Diffusez tout et ouvrez les portes, sans tarder.

Quelques secondes plus tard, Highfall s'arrête et trouve un petit appareil électronique de la taille d'une montre à gousset avec 3 boutons.

Ikar Highfall



Vous aviez raison Jones, voilà le détonateur des explosifs qui ont été trouvés par votre... "félin" dans la soute de l'ONR Pandore.

Je n'aime pas vraiment tout ce qui possède des poils mais je dois admettre que celui-ci dispose de quelques atouts en particulier.

Echo, est ce que les explosifs ont été activés pendant que nous étions dans cette salle sécurisée?

I.A. Echo



C'est exact, ce sous-être à oser défier l'Ordre en appuyant sur le détonateur à 18h11 pour être exact, au moment où la menace a été confirmée sur sa misérable vie. Un acte désespéré et probablement une dernière chance pour s'en sortir dans la panique générale. Quelle infâmie.

Malheureusement pour lui, la charge explosive a été désactivée par votre équipe Jones. Les prévisions de perte étant donné les réserves de carburant ainsi que la présence de 2 bombes restantes dans l'ONR Pandore sont à 96% du complexe et 26% des croisés restés à l'extérieur. Seules les 3 salles isolées et protégées auraient pu résister, éventuellement. Sous certaines circonstances. Peut être.

Highfall se contente d'observer les restes du disciple avec un air de dégoût...

Ikar Highfall



Désossez-moi ça et conservez-le.

Contactez 13. Nous allons avoir besoin de ses services.